

WEIHNACHTEN

Christmas 2025



ZITHERMUSIK - MICHAEL BISSINGER

Sonntag 21. Dezember - ab 18.00Uhr | Sunday, December 21st - 6.30 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING

Montag, 22. Dezember - 16.30 | Sunday, December 22nd - 4.30 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen
Eisstockbahn mit Aperitif.

*Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an
aperitif. Please register at the reception*



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Dienstag 23. Dezember - ab 19.00Uhr | Tuesday, December 23rd - 7.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch
das "Jarek Haber Trio" aus München.

*The evening will be accompanied by the finest dinner jazz
by the "Jarek Haber Trio" from Munich.*



WEIHNACHTEN

Christmas 2025



24. DEZEMBER 2025 - HEILIG ABEND

December 24th - christmas eve

Feiern Sie mit Ihrer Gastgeberfamilie Wolf das Weihnachtsfest. Hierzu laden wir Sie ab 17.00 Uhr zu einem familiären Aperitif mit besinnlicher Musik und Weihnachtsgeschichten ein. Begleitet wird diese Weihnachtsfeier an der Zither durch Michael Bissinger, sowie musikalisch durch Familienmitglieder. Anschließend servieren wir Ihnen ab 18.30 Uhr ein festliches Menü in unserem Restaurant. Wir freuen uns diesen besonderen Abend mit Ihnen verbringen zu dürfen.

Celebrate Christmas with your host family Wolf. We invite you to a family aperitif at 5 p.m. with contemplative music and Christmas stories. Let's accompany Christmas eve on the zither by Michael Bissinger and part of our family. We will then serve you a festive menu in our restaurant from 6.30 p.m. We look forward to spending this special evening with you.

*Herzlichst, Ihre Familie Wolf
warm regards, family Wolf*



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE

WEIHNACHTEN

Christmas 2025



ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Donnerstag, 25. Dezember - 18.00 Uhr | Thursday, December 25th - 6.00 pm

Begleitet wird der 1. Weihnachtsfeiertag mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger.
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Freitag, 26. Dezember - 18.00 | Friday, December 26th - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Samstag, 27. Dezember - 21.00 | Saturday, December 27th - 9.00 pm

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette
und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.
*This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and
play roulette and blackjack with you without any risk.*



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



WEIHNACHTEN

Christmas 2025



EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING

Sonntag, 28. Dezember - 16.30 | Sunday, December 28th - 4.30 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif. Please register at the reception



MAGIC MOMENTS - BEN HYVEN

Sonntag, 28. Dezember - 21.30 | Sunday, December 28th - 9.30 pm

„The Rockstar of Magic“ - Lassen Sie sich von Ben Hyven verzaubern und genießen eine einzigartige Show in unserem Konferenzbereich.

"The Rockstar of Magic"- Be enchanted by Ben Hyven and enjoy a unique show in our conference area.



GROSSES FISCHVORSPEISEN-BUFFET

Montag, 29. Dezember - 18.00 | Monday, December 29th - 6.00 pm

Das Fischvorspeisen-Bufferet der Obermühle lasst nahezu keine Wünsche offen. Austern, Hummer, Sushi, Garnelen, uvm. erwarten Sie heute Abend. Enjoy a large selection of fish appetizers at our buffet tonight. You will find lobster, oysters, sushi, shrimps and much more ...



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



WEIHNACHTEN

Christmas 2025



EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING

Dienstag 30. Dezember - ab 16.30Uhr | Tuesday, December 30th - 4.30 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen
Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif.

Please register at the reception



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Dienstag 30. Dezember - ab 18.30Uhr | Tuesday, December 30th - 6.30 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das
"Jarek Haber Trio" aus München.

*The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the
"Jarek Haber Trio" from Munich.*



★★★★★ ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



SILVESTER

New years eve 2025/26

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.

31. DEZEMBER 2025 - SILVESTER

Silvester in der Obermühle- Ihre unvergessliche Jahresendfeier!

-  Exquisites Silvester-Menü
-  Live-Band "Munich City Band"
-  Charity-Roulette & Black Jack mit tollen Preisen
-  Spektakuläres Feuerwerk
-  exquisites Mitternachtsbuffet

Erleben Sie einen unvergesslichen Jahreswechsel und feiern Sie im Kreise Ihrer Liebsten einen tollen Abend, während wir das alte Jahr mit einem exquisiten Menü und Live-Musik verabschieden. Geben Sie Glück und Großzügigkeit eine Chance am Charity-Roulette-Tisch, wo Sie die Chance haben, großartige Preise zu gewinnen und Gutes zu tun. Um Mitternacht erwartet Sie ein atemberaubendes Feuerwerk, das den Himmel über Garmisch-Partenkirchen erleuchtet. Anschließend können Sie sich am Mitternachtsbuffet mit all Ihren Lieblingsköstlichkeiten verwöhnen lassen und den Abend stillvoll ausklingen lassen.

Wir bitten um Verständnis, dass wir an Silvester keine Tischwünsche garantieren können, als auch direkte Teilhabe an der Musik.

Please note, that we cannot guarantee table requests on New Year's Eve or direct participation at the music area due to the high demand.



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



SILVESTER

New years eve 2025/26



English version

December 31st - new years eve

New Year's Eve at the Obermühle - your unforgettable end-of-year celebration!

-  Exquisite New Year's Eve menu
-  Live-Band "Munich City Band"
-  Charity-Roulette & Black Jack to win great prizes
-  Spectacular fireworks
-  exquisite midnight buffet

Expect an unforgettable turn of the year and celebrate a great evening with your loved ones as we say goodbye to the old year with an exquisite menu and live music. Give luck and generosity a chance at the charity roulette table, where you have the chance to win great prizes and do good. At midnight, a breathtaking fireworks display awaits you, lighting up the sky over Garmisch-Partenkirchen. Afterwards, you can treat yourself to all your favorite delicacies at the midnight buffet and end the evening in style.

Wir bitten um Verständnis, dass wir an Silvester keine Tischwünsche garantieren können, als auch direkte Teilhabe an der Musik.

Please note, that we cannot guarantee table requests on New Year's Eve or direct participation at the music area due to the high demand.



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE

NEUJAHRSWOCHE

happy new year 2026

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Donnerstag, 1. Januar - 18.00 Uhr | Thursday, January 1st - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Freitag, 2. Januar - 18.00 | Friday, January 2nd - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Samstag , 3. Januar - 21.00 | Saturday, January 3rd - 9.00 pm

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.
This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.

NEUJAHRSWOCHE

happy new year 2026

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING

Sonntag, 4. Januar - ab 16.30Uhr | Sunday, January 4th- 4.30 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif.

Please register at the reception



MAGIC MOMENTS - BEN HYVEN

Sonntag, 4. Januar - 21.30 | Sunday, January 4thth - 9.30 pm

„The Rockstar of Magic“ - Lassen Sie sich von Ben Hyven verzaubern und genießen eine einzigartige Show in unserem Konferenzbereich .

"The Rockstar of Magic"- Be enchanted by Ben Hyven and enjoy a unique show in our conference area.



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Montag, 5. Januar - ab 18.30Uhr | Monday, January 5th - 6.30 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek Haber Trio" aus München.

The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the "Jarek Haber Trio" from Munich.